



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

économie et finances

Question écrite n° 70397

Texte de la question

M. Jean-Jacques Guillet appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le rapport n° 70 752 de la Cour des comptes concernant les services économiques à l'étranger des ministères économiques et financiers. Dans ce rapport la Cour préconise de recentrer le réseau sur une trentaine de services économiques de dimension régionale lorsque le pays le justifie. Il lui demande si le Gouvernement prévoit de suivre les recommandations de la Cour et de les mettre en œuvre prochainement.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Jacques Guillet](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (8^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 70397

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Europe et affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [2 décembre 2014](#), page 9962

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)